



沼高トピックス

体育祭編

第178号 令和6年10月4日(金)発行



9月18日(水)に広島県立総合体育館で開催された、沼田高等学校体育祭は、生徒会制作のビデオと吹奏楽部とカラーガードによる演奏と演技で華やかにスタートしました。



選手宣誓は3年9組の岡さんが行いました。



縄跳び競技では、各クラスが1回でも多く跳ぼうと頑張りました。

大綱引きは、見ている方も思わず力が入りました。



クラス対抗リレーは、各学年で予選を行い、タイム上位の6クラスが、最終競技の決勝戦に出場しました。体育コースのクラスが上位を占める中、1年3組が決勝に残るなど大活躍でした。



部活対抗リレーでは、各部活がそれぞれのユニフォームで部活の様子を伝える演出を交えながら走る姿に会場が盛り上がりました。



3年生男女による命綱や4人5脚、2年生男子による玉入れ、2年生女子によるバーゲンセール、1年男女による竜巻扇風機など、体育祭を盛り上げる競技には紅白それぞれがクラスを超えて団結して挑みました。



体育コースによる集団行動は、指揮者の号令に従い、隊列を変幻自在に変えながら行進し、スタンドから歓声があがっていました。記念撮影の隊形では笑いが起きました。



3年生による、フォークダンス&沼田音頭では、お手製の団扇を各クラスで作成し、先生方も交えて踊りました。



紅組 2566 点、白組 2684 点で今年の体育祭は白組の勝ちでした。すべての種目を楽しく真剣に取り組み、最高の体育祭になりました。最後に1年生の大木さんの国体入賞を全員でお祝いしました。